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今日の例会 2019年10月3日 来週の例会

■ 卓話

「困ってます」

水上 雅博 君

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 10月度定例理事会

■ 10月10日（木）

卓話 「米山月間に因んで」

北川 忠嗣 君

「幹事 その後…」

藤本 良男 君

会長の時間 大橋会長（9/26分）

No.2625

例会日：2019年10月3日（木）
（令和元年10月3日）

本日は四宮ガバナーを迎えての、例会です。

四宮ガバナーは青少年奉仕に力を入れておられて、

私も地区で三年間青少年交換委員会にお世話になって

三年で終わりと思っていたのですが、四宮ガバナーから

もう少し仕事をせよとのお話を頂き、躊躇しているとロー

タリーには返事は二つだけ、はいとイエスしかないと言わ

れてお引き受けした経緯があります。

先日の連休には箕面観光ホテルにてインバウンドの学生

のオリエンテーションが行われ、出席してきました。

我がクラブで引き受けているローガン君も参加して、彼らの自己紹介プレゼンを聞き、また曽根崎RCの三好さん

による、正しい日本食の食べ方を勉強しました。

我々も知らないことが多く、私やROTEXのメンバーも改めて勉強になったところです。

また、ハワイで行われる国際大会にも力を入れられているので、我々も出来るだけたくさんのメンバーで参加し

ましょう。

また増強も今度、友人紹介例会をやりますが、引き続きよろしくお願いします。

経済と地域社会の発展月間
米山月間

＜友ヶ島散策＞
本当に良いお天気でした。

秋の家族会 2019年9月29日（日）

写真だとすごく奥行きがある
ように見えます。

船着き場 出口さん
歩く前なので、この時はとて
もお元気です。

＜ひいなの湯・昼食＞
とても美味でしたが量が多かった
です。

ローガン君
本日一番良い
笑顔です。

＜関空裏側探検＞
メガソーラ前にて

石田さんのお孫さん 石田 尊都くんが絵を描いてくれました！

ご参加の皆様、お疲れ様でした！

見学中に何機も着陸しました。



委員会報告

幹事報告 戸田幹事

先般の枚岡神社時計塔清掃作業にご参加の皆様、

秋の家族会にご参加の皆様お疲れ様でございまし

た。

《これからの予定》

【1】 本日、例会後、10月度定例理事会

【2】 10/4（金）第1回フレッシュロータリアン親睦

交流会実行委員会（新井会員出席）

【3】 10/5（土）第13回寺子屋子ども食堂

【4】 10/7（月）第1回ＩＭ（情報集会）第1班

ＰＭ18：30～ 於：Ｕコミュニティホテル祥瑞楼

《連絡事項》

【1】 本日例会前11：20より第1回指名委員会、11

：45より規定審議委員会を開催致しました。

【2】 10/17（木）ＰＭ7：00より、東大阪中央ＲＣに

よるチャリティーイベント「第4回ケニア・シー

プケア学校給食支援「元阪神タイガースマー

トン選手チャリティーサイン会がクレアホー

ル布施にて開催されます。皆様ご協力のほど

よろしくお願い致します。

【3】 10月24日（木）は友人紹介例会です。場所

はオ・セイリュウにて夜間移動例会です。ご

友人をお誘い合わせの上、多数のご参加を

お願い致します。

ロータリー財団委員会

芳田委員長

この度、藤本会員にポール・ハリス・ソサエティに御

協力いただきました。有難うございました。10月の

ロータリーレートは108円です。皆様のご協力をよろ

しくお願い致します。

出席報告 9月26日

先週（9/26）の出席者数：31名（4）
ゲスト1名：国際ロータリー第2660地区

ガバナー 四宮 孝郎 様
ビジター3名：地区幹事 朏 律子 様

地区大会実行委員 渡辺 紀生 様
大阪アーバンＲＣ 溝畑 正信 様

9/26出席率：58.49％
※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：60名（免除11名）

9/5 9/9 9/19

HC出席 31(4)名 29(2)名 28(2)名

MU出席 10(0)名 7(1)名 10(1)名

修正出席率 77.36％ 69.23％ 73.08％

去る９月２８日（土）、午前１０時半集合、枚岡神社

エコ衛星時計塔（４５周年記念寄贈）及び 瓢箪山

駅南側エコ衛星時計（５０周年記念寄贈）の清掃を

行いました。

ご参加者、表、井上、石田、北川、芳田、山村、大

橋、戸田、石川、田原、木下、ローガン（台湾留学

生）島、他ジェフコム社員数名 上記メンバーの内

一部が枚岡神社終了後、瓢箪山時計塔へ移動し、

清掃を行いました。 時、恰も選挙運動の最終日

で、瓢箪山駅は現市長、他現市議、等々の演説で

大賑わいでした。

会報資料担当の役割りの一つは 周年事業による

記念碑や設備の事後管理を適宜行い、修理、清

掃を会員に呼びかけ実施する、という事で御座い

ます、ご協力大変有難う御座いました。

四宮ガバナー公式訪問

広報委員会
会報資料担当 島 顕侑

会員コラム 井上 家昌

「四宮ガバナー公式訪問を終えて」

9月26日の例会に、四宮ガバナーをお迎えして貴重

な卓話をしていただきました。内容は国際ロータ

リーの柔軟性・多様性の方針とそれに伴う地区とし

て、各クラブの地域での特徴「歴史」「規模」「実情」

によく合った独自の「クラブビジョンの方策」を立て

ることを強調されました。特に私の印象に残ったこと

は「新会員の増強」にあります。ガバナーのお話で

は、昨年残念ながらロータリー全体で退会者は過

去最大であったとの事です。せっかく増強しても今

のロータリーは「穴のあいたバケツ」とまで言われま

した。入会3年未満の退会が多く、その理由としては

「仕事の忙しさ」があると思うが、クラブ入会後の経

験する人間関係での「寂しさ」があると言われました。

常に「親睦」が互いに顔を合わせる（例会に出席）と

共に、職業上のつながりを持つこと、その先にこそ

「奉仕」があると話されました。それでもって、今期

地区のスローガンである「Stand By You」～あなた

と共に～を掲げられております。とても具体的で現

状にあった理解しやすいお話でした。

2019年9月26日（木）

◎四宮ガバナー、朏地区幹事様、渡辺地区大会

実行委員様、ようこそお越し下さいました。

浅浦会員 天野会員 石田会員 井上会員

大橋会員 奥林会員 表 会員 河村会員

吉川会員 斉藤会員 島 会員 須﨑会員

田原会員 出口会員 広田会員 藤本会員

古川会員 溝畑会員 山村会員 芳田会員

◎四宮ガバナー様、春のライラの最後の事務処

理ではお世話になりました。 石田会員

◎溝畑 正信さんようこそ。

島 会員 北川会員 藤本会員 古川会員

◎秋の家族会よろしくお願い致します。 新井会員

◎9/21阪神競馬場でコマビショウが優勝しました。

小林（一）会員

◎9/22表さん、広田さん、支部50回記念尺八演

奏会有難うございました。 北川会員

◎花園ラグビー場へ行ってきました。雰囲気楽し

んできました。 山村会員

◎森本さん、新井さん展示会有難うございました。

広田会員

◎欠席お詫び

新井会員 石川会員 大橋会員 藤本会員

山崎会員 山本会員

計 41,000円

9月総計 110,000円

7月～9月累計 460,000円


